# カラフル

宇美東小学校第1学年通信 令和5年9月15日(金) No.19

### 中庭で元気よく

今、生活科の学習にて、中庭で生き物探しをしています。子どもたちはみんな自分が見つけたい虫がいる適切な場所を見つけて見事に捕まえたり、時には空を飛んでいる虫を捕まえようと、虫取りアミを持っ



て走り回ったりしている姿が見られました。元気に学習活動に参加している姿に、見ている側も元気をもらっているような気持ちになります。今後も子どもたちの安全に十分留意しながら指導をしていきたいと思います。

## お知らせ・お願い

#### ○絵の具セットの記名について

今回新しく絵の具セットを準備していただきありがとうございました。つきまして、**絵の具セットの道具全てに<u>記名</u>していただきたいと思います。数が多く大変だと思いますが、ご協力よろしくお願いします。** 



#### ○水筒について

現在、9月とは思えないほどの高温が続いています。体育の学習を体育館にて行い、途中こまめに休憩時間を設定して水分補給をさせていますが、学習中に体調不良を訴える子どもがいます。熱中症予防のために、多めに水分を準備していただけると安心です。教師の方でも子どもたちの安全面を徹底した指導を心がけていきますので、ご協力よろしくお願いします。



#### ○持ち物の準備について

最近、学習の準備物の忘れ物が多く見られています。子どもたちはI学期からできることがとても増えてきていますが、まだ大人のように完璧にするのは難しいです。保護者の皆様には、お子様が学習道具の準備をした後に、確認を必ずしていただきたいと思います。お忙しいとは思いますが、よろしくお願いします。